

## BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0715  
Ciudad Universitaria, 29 de septiembre de 2025

### Directora de la Facultad de Artes presenta informe de actividades

Juana Bahena Ortiz, directora de la Facultad de Artes de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) presentó su informe de actividades en el que destacó el incremento de la eficiencia terminal al 70.83 por ciento y la próxima reinauguración de su galería de arte.

Este día en la Sala de Juntas de la Rectoría, Juana Bahena informó los programas de calidad e inclusión con los que cuenta esta unidad académica, así como el incremento significativo en la eficiencia terminal de la licenciatura.

La última generación del plan de estudios 2014 egresó con un 64 por ciento de eficiencia, mientras que la primera generación del plan 2020 alcanzó un 70.83 por ciento, cifra considerada como reflejo del compromiso de la planta docente.

En el ámbito de la inclusión, la Facultad de Artes ha continuado su labor de atención a estudiantes con autismo y disminución auditiva, resaltando el trabajo de capacitación docentes y seguimiento académico para garantizar su desarrollo integral.

La rectora Viridiana Aydeé León Hernández, felicitó a la directora y a su equipo de trabajo por la colaboración y el liderazgo que han llevado a la facultad a consolidarse como un referente en la formación de profesionistas en las artes visuales.

Otro punto relevante destacado por Juana Bahena, fue el anuncio de la próxima reinauguración de la galería de la facultad, tras las gestiones para su recuperación y embellecimiento. "La galería será reabierta con una exposición de alumnas de la facultad el día 29 de noviembre en el marco del 26 aniversario de la institución. Este evento responde a una inquietud histórica de los estudiantes por contar con un espacio propio para la exhibición de su trabajo", expresó.

Con lo anterior, la Facultad de Artes reafirmó la calidad de sus programas y anunció el inicio del proceso de evaluación con los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (Ciees).

Asimismo, se trabaja en la evaluación del programa de posgrado para su posible permanencia en el Sistema Nacional de Posgrados un esfuerzo que se sustenta en la alta satisfacción manifestada por los estudiantes y se reconoció el apoyo constante de las autoridades centrales de la UAEM, destacando que el respaldo es fundamental para el progreso de las unidades académicas.

Al finalizar, la directora de esta unidad académica agradeció el apoyo de la comunidad y la administración central, señalando que el objetivo es hacer mejor las cosas en los procesos, la atención a estudiantes y la proyección de la Facultad de Artes en la vida universitaria.

Al informe estuvieron presentes la secretaria General de la UAEM, María Delia Adame Arcos; la secretaria Académica, Elisa Lugo Villaseñor; el secretario de Extensión Universitaria, Gerardo Gama Hernández y el coordinador general de Planeación y Desarrollo Sustentable, Juan Manuel Rivas González; la presidenta ejecutiva del Colegio de Consejeras y Consejeros Universitarios Académicos, Ina Larrauri Cervantes y el secretario de docencia de la Facultad de Artes, Xolocotzin Eligio Elías Paracelso.

Atentamente  
*Por una humanidad culta*